



Con intensos vientos, las tripulaciones de ambos buques se saludaron frente a las costas de Brasil.

EL "ESMERALDA" Y LA "LIBERTAD" REALIZAN CRUCEROS DE INSTRUCCIÓN:

Los buques escuela de Chile y Argentina se encuentran en el océano Atlántico

En medio de su crucero de instrucción número 68, el buque escuela "Esmeralda" se encontró el viernes, frente a las costas de Brasil, con la fragata "Libertad", su similar de la Armada de Argentina.

"En señal de confraternidad, ambas tripulaciones se saludaron en el mar", destacó la Armada de Argentina en una publicación en la red social X.

Luego de recalar en puertos de Panamá, Curazao, España, Francia, Reino Unido y Portugal, el

buque escuela chileno —al mando del capitán de navío Fernando Méndez— realiza su viaje de regreso al país, en el que tiene previstas escalas en Salvador de Bahía (Brasil, 11 de agosto), Mar del Plata (Argentina, 29 de agosto), Puerto Williams (14 de septiembre), Punta Arenas (17 de septiembre), Lota (30 de septiembre) y Valparaíso (5 de octubre). En total, serán seis meses de travesía para la nave de 113 metros de eslora y 3.673 toneladas de desplazamiento.

En cambio, el buque escuela argentino —de 104 metros de eslora, 3.765 toneladas de desplazamiento y al mando del capitán de navío Adolfo Rodrigo Ureta— acaba de iniciar su 52º viaje de instrucción, cuya primera escala será Fortaleza (Brasil). El itinerario de 105 días y 12.930 millas náuticas también considera recaladas en San Juan (Puerto Rico), Baltimore (Estados Unidos), Bridgetown (Barbados), Recife y Río de Janeiro (Brasil), Montevideo (Uruguay) y Buenos Aires.